
ST10 JEAN
HOCKER / STOOL
DESIGN: STEFAN DIEZ, 2010 

Der Barhocker ST10 JEAN ist klar als eine natürliche Weiterentwicklung der dynamischen Stuhlfamilie CH04 HOUDINI zu erken-
nen. ST10 JEAN besteht aus einer Sitzfläche mit umlaufender Krempe, die beim Sitzen für besonderen Komfort und Halt sorgt. 
Zwischen den vorderen Beinen läuft eine Verstrebung mit eingelassener Plastiklippe, die als Fußstütze dient und dem Barhocker 
Stabilität verleiht. Der Hocker ST10 JEAN, gefertigt aus Sperrholz mit Eiche Furnier, lackiert, ist in zwei verschiedenen Höhen er-
hältlich und eignet sich sowohl für den Gebrauch im öffentlichen Raum als auch im privaten Wohnbereich am Küchentresen. Eine 
Polsterung der Sitzfläche ist möglich. Der Hocker ist nicht stapelbar und wird in einem Stück geliefert.  / 

The bar stool ST10 JEAN is a natural development of the dynamic chair family CH04 HOUDINI. ST10 JEAN consists of a seat with 
circumferential brim, which provides comfort and hold when seated. Between the front two legs runs a cross beam with an em-
bedded plastic profile, which acts as a foot rest and gives the stool stability. The bar stool ST10 JEAN, made from oak veneered 
plywood, lacquered, is available in two heights which makes it suitable for contract as well as private use at a kitchen counter. 
Upholstery of the seat is possible. The bar stool is not stackable and is delivered as one piece. 
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LÄNGE / LENGTH	 TIEFE / DEPTH	 HÖHE / HEIGHT

 470	 mm	 (18 1/2 inch)	   460 mm	 (18 1/8 inch)	  660 mm	 (26 inch)
 470	 mm	 (18 1/2 inch)	   480 mm	 (19 inch)	  660 mm	 (31 1/8 inch)

MATERIAL, OBERFLÄCHEN / MATERIAL, FINISH

SITZPOLSTERUNG in allen stoff- und lederkategorien erhältlich / 
available WITH UPHOLSTERED SEAT in every category of fabric and leather
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eiche funiertes schicht-
holz, klar lackiert /
oak veneered plywood,
clear lacquered

tiefschwarz /
jet black

signalweiss /
signal white

verkehrsgrau /
traffic grey
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